Día de la constitución

La constitución te hace conocer cuál es tu derecho y cuál es tu deber.

Yo tengo derecho a poder jugar y debo las normas siempre respetar.

Yo tengo derecho a la educación y debo en la escuela prestar atención.

Yo tengo derecho a la sanidad y debo cuidar mi higiene personal.

Yo tengo derecho a dar mi opinión y debo escuchar con educación.

Yo tengo derecho a vivir en paz debo ser amigo y nunca pelear.

Y si mis derechos quiero hacer valer nunca he de olvidar cuál es mi deber.